

EL DÍA

Un argentino reclama por miles de desaparecidos

BUENOS AIRES, 6 de enero (PL).—Un hombre que hace hoy 4 años fue secuestrado junto a su esposa durante 30 horas, reclamó saber sobre sus 2 hijos, desaparecidos al igual que varios miles de argentinos.

MIÉRCOLES 7 DE ENERO DE 1981

Edmundo Ramón Landín, en un aviso pagado en un diario local, bajo el título de "Solicito justicia, no clemencia", recordó que el 6 de enero de 1977 él y su esposa fueron secuestrados y "después de permanecer 30 horas en una hedionda celda con los ojos vendados y las manos atadas a la espalda fuimos liberados".

"Pero qué son 30 horas si lo comparamos con

los 47 meses de cautiverio que sufre mi hijo Martín Ramón (21-1-77) y 40 meses de mi hijo Horacio Ramón (9-9-77), desaparecidos por secuestro", añadió.

"Pero qué son 2 personas —prosigue— si las comparamos con más de 6 mil" desaparecidos, la cual es la cifra más baja sobre el particular, pues según las Madres de la Plaza de Mayo, su número ascien-

de a 30 mil.

En referencia implícita a las reiteradas afirmaciones de altos dirigentes del gobierno militar y de las Fuerzas Armadas de que el tema de los desaparecidos y de los derechos humanos está cerrado, Landín señala: "Si para alguien el libro de los detenidos-desaparecidos está cerrado, para nosotros, lo exige el prestigio y lealtad de la República"

UNO MAS UNO

Chile decide esta semana si acepta la propuesta papal sobre el Beagle

SANTIAGO DE CHILE, 6 de enero.— El gobierno terminó hoy el estudio de la propuesta del papa Juan Pablo II para resolver el diferendo austral con Argentina y entregará la respuesta al Pontífice "por los canales diplomáticos habituales", se anunció oficialmente aquí.

Según la información suministrada por el subsecretario de Relaciones Exteriores, coronel Ernesto Videla, la gestión pertinente será conocida a través de un comunicado de

prensa, lo que hace estimar que la entrega de dicha respuesta se concretará antes de 48 horas.

Videla, que es el jefe de la delegación chilena en el proceso de mediación papal, dijo que la propuesta ha sido estudiada "con la calma y serenidad que corresponde", y agregó que el país "puede estar tranquilo".

Las declaraciones del subsecretario se produjeron al término de una prolongada reunión de casi cuatro horas en la cancillería, para un análisis final del documento papal y en la que participaron, junto a Videla, el diplomático Enrique Bernstein, embajador permanente a la mediación, y asesores jurídicos del ministerio.

La propuesta para resolver el litigio marítimo austral que mantienen Chile y Argentina fue entregada por el papa Juan Pablo II a los cancilleres de los dos países, en una solemne reunión celebrada el pasado doce de diciembre en el Vaticano. (UPI)

EL DÍA

Aún no hay respuestas al Vaticano sobre el Beagle

(ANSA y AFP)

CIUDAD DEL VATICANO, 6 de enero.—"El Papa no planteó a Argentina y Chile plazos ultimativos para entregarle una respuesta a sus propuestas sobre el Beagle", dijo hoy una fuente vaticana no oficial, para explicar el hecho que todavía no haya llegado una comunicación de ambos países.

"No es verdad que la fiesta de la Epifanía (hoy) constituyera el plazo último para dar una respuesta al santo padre —agregó la misma fuente— también son buenos los días próximos. Es probable que se reciba un mensaje pasado mañana, día 8 de enero".

En Santiago se informó que por los

"canales diplomáticos normales" responderá Chile, a más tardar el próximo jueves, a la propuesta papal en torno al diferendo limítrofe chileno-argentino.

Así lo indicó hoy el propio ministro de Relaciones Exteriores, René Rojas.

En Buenos Aires, se dijo que el gobierno argentino espera una respuesta del Vaticano a su pedido de aclaraciones en la proposición papal del 12 de diciembre último.

El régimen de Videla pidió a la Santa Sede mayor plazo para responder la propuesta pontificia, estimándose que la palabra oficial argentina definitiva se conocerá recién a mediados de febrero próximo, agregaron medios diplomáticos.